



Prueba del Sistema de Alerta de Tsunami en el Borde Costero del Maule

La Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres SENAPRED Maule informa a la comunidad que el jueves

15 de mayo, a partir de las 09:00 horas, se realizará una prueba del Sistema de Alerta de Tsunami en el borde costero de la Región del Maule, específicamen-

te en las comunas de Viñuquén, Licantén, Constitución y Pelluhue."

El objetivo de esta prueba es verificar la operatividad del sistema de alerta. "Se enfatiza que esta es solo una prueba por lo que solo se activará la fanfarria, lo que demuestra que NO representa una situación real de emergencia.

SENAPRED agradece la comprensión y cooperación de la comunidad y equipos municipales, recordando que este tipo de acciones son fundamentales para mejorar la preparación y la resiliencia frente a amenazas naturales.

